

# LA SEMAINE DE LA PRESSE



Dans le cadre de la semaine de la presse, un projet pédagogique a été initié par le professeur documentaliste en collaboration avec Monsieur DJIVAS (Professeur de Mathématique).

José BLEZES journaliste bien connu de « Guyane la Première » a rencontré les élèves de la classe de 1<sup>ère</sup> CAP le vendredi 29 mars au CDI.

Ce moment avait pour but de mettre en contact nos élèves avec un professionnel des médias. Le journaliste a rappelé à cette occasion la diversité et la richesse de son parcours, ses nombreux voyages et rencontres.

Il a évoqué avec les élèves la possibilité pour eux de trouver un emploi dans les nombreux services de « Guyane la Première ». D'autres sujets comme la rémunération et l'accès à l'information ont été traités.

José BLEZES a démontré à la main les nombreux contacts qu'il possédait.

Il s'en est suivi d'un échange avec nos lycéens qui ont posé de nombreuses questions. L'entretien était riche comme toutes les interventions extérieures. Elles permettent l'immersion dans un secteur professionnel.



La semaine de la presse a lieu chaque année au mois de mars. Elle est organisée par le CLEMI (Centre pour L'éducation aux Médias et à L'information).

Dans le prolongement de ce projet il est prévu que José BLEZES revienne au mois de mai pour échanger avec certaines classes de Terminales.